



なかよし

R5年 10月

吉川つばさ保育園



18日(水) お誕生会

★10時10分から行います

★5分前にお越しください

※内科検診は園医の都合で12/7に変更になりました。

※24日に予定していました避難訓練は、年長の行事が入ったため今月も日にちを決めずに行います。

3日(火) 運動会予行練習

20日(金) 全園児徒歩遠足

★弁当持参

★詳しくは後日配信いたします

5日(木) 水害避難訓練

23日(月) なかよし広場

10日(火) 乳児身体測定

24日(火) 年長小学校見学予定

11日(水) 幼児身体測定

28日(土) 家庭教育学級

14日(土) 運動会

★2歳・幼児組

お誕生会は予定時間になりましたら始めさせていただきますので、参加される方は開始5分前には園にお越しください。



防犯対策として、送迎時に在園児の保護者かどうかわからない時は、一緒の入室や鍵を開けることがないようお願いします。他の方と送迎が一緒の時間でも一度扉を閉めていただき、カードキーで解除をして入室ください。また、扉は確実に閉めていただきますようお願いいたします。

「カードキーを忘れてしまって…」 「(こどもの名前)のお迎えで…」 という方がいまでもカードがない方とは一緒に入らず、インターホンで職員に知らせるようお願いください。

前回の幼児編に続き、今回は乳児編です！

自分でお片付けができるようになるのはいつから？

子育て支援担当より

ハイハイしたり、玩具を持てるようになってきたり、歩行したりと子ども達の行動範囲はどんどん広がっていきます。そのため、あちこちの物を引っ張り出しては部屋の中が大変なことに…。ですが、何にでも興味を持って散らかすことは乳児期の子ども達にとっては仕事でもあります。では、どのくらいの時期から「お片付け」をしたら良いのでしょうか？

実際、保育園での子どもたちの様子をみても「片付け」というのは難しく、なかなか進まないのが現状です。まだ遊びたいけど、我慢して片付けられるようになるためには、脳の「欲求を抑える部分」が育つことが必要とされています。その部分が育つのはだいたい3~4歳くらいです。それなら片付けをしなくてもいいというわけではなく、その部分が育つようになるためのポイントがいくつかあるのでご紹介します！



① どこに何を片付けるのかをできるだけわかりやすくする！

特に最初は玩具を種類ごとに分類することをせず、一つのボックスに何でも入れてOK!のスタイルがおすすめです。入れるだけなら遊びの中でも楽しくできますね。

② すでに次の遊びに夢中になっている時は、集中の切れ目を狙って片付けに誘う！

楽しく遊んでいる時に「お片付けだよ」と声を掛けても移行するのはまだ難しいので、声を掛けるタイミングが大事になります。

③ 3歳ごろまでは大人が片付ける姿を積極的に見せる！

「ないないしよう、おかたづけ」「ここにいれよう」等声を掛けながら、子どもに玩具を入れている所を見せることで、模倣したり、「ないない」と言われたらここに片付ける、を覚えていけるようになります。

④ 片付けられた時には沢山褒める！

「ちゃんとお片付けできたね」「自分で出来たね」等、褒めることで次への意欲にも繋がります。

乳児期で片付けを身につけていくことは難しいことです。ですが片付けができるようになるために工夫できることが乳児期にはたくさんあり、保育園でも取り組んでいます。片付けは「徐々に」できるようになっていく、と気持ちを楽にして関わっていきましょう♪